
3分間スピーチ︓相羽正会員・村越政光会員

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成︓クラブ管理委員長 榎本 弘容 会長︓北久保隆一
副会長︓中條基成
幹事︓大仁田隆義
副幹事︓榎本弘容

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/

h.murayama@eagle.ocn.ne.jp
東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓土田会員 点鐘︓北久保会長 幹事報告︓大仁田幹事

合唱︓戸澤会員 出席報告︓川嶋会員

①

⑥②

⑤プログラム

■会員数︓29名

■免除者︓1名
■欠席︓0名

■出席者︓28名
■出席率︓100％

■3週間前出席率
 （修正後)︓92.31％

①
②

③
④
⑤
⑥
⑦
⑧
⑨

点鐘︓北久保会長
合唱︓ソングリーダー︓戸澤会員
　日も風も星も
お客様紹介︓土田会員
会長挨拶・会務報告︓北久保会長
幹事報告︓大仁田幹事
出席報告︓川嶋会員
ニコニコボックス︓髙野会員
クラブ協議会
謝辞・閉会点鐘︓北久保会長

Vol.56

今年度会長テーマ 夢をもち、寛容と奉仕の心で、地域・世界に貢献‼

東京東村山ロータリークラブ
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④会長挨拶・会務報告 北久保会長

土田会員③お客様紹介

⑤幹事報告 大仁田幹事

■相羽建設株式会社 代表取締役社長 相羽健太郎様

⑦ニコニコBOX 髙野会員

合計︓28,000円　累計︓1,120,501円

⑩クラブ協議会
～3分間スピーチ～

■村越会員

■相羽会員

■司会︓大仁田幹事
■山本職業奉仕副委員長

相羽さん初めまして︕入会をお待ちしております。
親子で照れくさいところがあるかもしれませんが宜
しくお願いします。人生は何があるかわからない。
いきなりアメリカの娘が見舞いに来てくれた。4年前
に作った遺言書を見せてくれた。すべての資産をま
とめまして、立ち会い人のもと、３部作成した。娘
にこれくらいの金額を渡すのです、と言ったとこ
ろ、心配しないでと。今、アメリカの結構大きな会
社で仕事を。そして最近、社員の中に拳銃を隠し
持っている、という事件があったとのこと。自衛隊
の事件も昨日ありましたし…
昨日、鈴木会長ノミニーの案内により第１回ビジョ
ン委員会が発足された。出席されたみなさんはお疲
れ様でした。

この近年は入会者も増え、退会者も減り、成長して
いる。北久保さんは会長をやるために生まれてきた
ような人です。幹事は地位を全うしてくれていま
す。事務局菱沼さん、縁の下の力持ちです。前職は
婦人警官、ご主人も警察官。頭はよく字がきれい、
素晴らしい事務局だと思っています。紹介者は私で
す(笑) これが一番の手柄だと思っています。女性
パートの仕事は一番良い仕事だと思っています。い
くら才能が有ってもチャンスがなければそれは発揮
できません、(当クラブ)誕生当時のロータリーを
知っているのは私しかいません。西口りそな銀行の2
階が会場だった。50年前は堅苦しかった。メーク
アップは厳しく言われた。毎週のようにロータリー
の勉強と称して、夜間に勉強をさせられました。今
は全部忘れてしまいました。二つ返事で再入会。そ
れから20年近く在席。荻野さんに入会してもらっ
て、その時8人入会。全て退会してしまいましたが…
弟が北海道(小樽)のRCに所属。今会長です。今年3
月で車に乗るのを止めた。相羽さんなどの車に乗せ
てもらって通っています。健康なうちは参加したい
と思っております。

私の世代交代についてお話します。クラブに入会し
て26年間在席。当時57名。今の倍。今28名。今期を
以て世代交代。長期に渡りお世話になりました。活
性化を望み、若い会員の入会を願い、今回の決意に
なりました。後継者のクラブ活動の妨げにならない
ように、今後とも皆さまのご指導を宜しくお願いい
たします。事業は建設事業ですが、10年前に事業継
承し、感謝しております。私の人生において、悔い
のないようにしてゆきたいです。

・2023-24年度(在京)クラブ活性化ワークショップ
　「会員増強とDEI」15:00受付開始＠東天紅上野店
・地区研修協議会 日程・会場変更のお知らせ
　　2024/4/12日(金)ホテル椿山荘東京
　　→4/16日(火)東京国際フォーラム
・RLI 東京会場
　＠国立オリンピック記念青少年総合センター
　日程︓パートⅠ　9/12(火)
　　　　パートⅡ　10/12(木)
　　　　パートⅢ　11/21(火)
　　　　卒後コース　開催日未定
・2023-24年度ロータリアン卓話者リスト
　変更無ければ継続。変更は随時受付。
・多摩分区ガバナー補佐・分区幹事を励ます会
　7/11(火)18:00～
　＠フォレスト・イン昭和館「車屋」
・ロータリー米山奨学生学友会(東京)総会
　7/8(土)13:30～＠TIME SHARING 新宿

◆土田会員︓相羽健太郎さん、よくいらっしゃいました
　。今後ともよろしくお願いします。
◆戸澤会員︓相羽さん野澤さんと3人で、お互いに息子と
　交代すればいいねと話してました。さすが相羽さん、
　実行力がすごいね︕私は未だ息子に話していません。
◆小町会員︓美山さん入会おめでとうございます。相羽
　さんご子息の入会お待ちしております。ビジョン委員
　会スタートです。未来のロータリーに期待します。本
　日の3分間スピーチよろしく願いします。
◆野澤会員︓相羽健太郎さん、ようこそ。首を長～くし 
　てお待ちしておりました。楽しいロータリーライフを
　過ごしましょう…。

◆北久保会長・大仁田幹事︓梅雨入
　り7日目に入りました。今夏は猛
　暑と台風の多いそうです。本日2
　回目のクラブ協議会、四大奉仕の
　各委員長さんよろしくお願いしま
　す。3分間スピーチ村越さん相羽
　さん、よろしくお願いします。来

～1年を顧みて～
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鈴木委員長に変わり読みます。
北久保会長の方針を基に、職場見学会、職業方針と2
つ。職場見学についてはソフトバンク、ビジネスセ
ンターを。実際の職場を見学し、従業員が働きやす
いファシリティを見させて頂いた。職場見学を実施
できたのは良かった。多くの会員のご参加に感謝申
し上げます。職業奉仕について。理解する事は基本
中の基本であり、職業奉仕部門の責任者の藤掛さん
に講演頂いた。當間会員にもご説明頂き、グループ
で分かれてディスカッション、これは非常に良かっ
たと評価しております。ご協力いただいた皆さん、
ありがとうございます。少しでも期待に応えられた
ことと思います。

1952年、東京RCの米山基金から始まった。「人材
育成」という使命。10月の卓話に「崔立剛」さんに
卓話者としてきて頂いた。寄付金の増進を図りまし
た。ご協力いただいた会員の皆様、ありがとうござ
います。6/8現在、23年度の寄付の状況は、84万千
円マルチ達成者が9名おります。メジャードナーが
11回當麻会員、16回が野崎会員でございます。

今年度のはじめに、お伝えしたこととして、昨年度
までは規定$280の寄付でしたが、地区から今年は今
までのやり方でなくてよい、とのことでしたので、
会員の気持ちで昨年並み以上の寄付でと言うことで
お願いしました。$280を達成　15名、あと13名が
未達なので是非ご協力をお願いいたします。

委員長の平野さんが沖縄なので、代読します。
青少年交換、インターアクトとあります、行動は行
えたと自負しています。青少年交換はスポンサーク
ラブとして、戸澤委員長が岡田さんのカウンセラー
を引き受けました。
続いてインターアクトは日体桜華との活動、青少年
活動を同時並行して行うのは私が入会して初めてで
す。産業祭のイベントがなくても交通・消防少年団
への寄付は出来た。インターアクトのメンバーの皆
さんには力添え頂き、ありがとうございます。学校
とのウィンウィンの関係の土壌は出来たのではない
かと思います。

最近はないので、今年もなく活動がありませんでし
た。スポンサークラブになったので、岡田さんの支
援はしております。今、ベルギーに行って活動中で
す。

途中、神﨑会員途中退会のため、後半は2人で切り盛
りしてきました。最初の事業はポリオ根絶募金活動
でした。数々の各イベントにご協力頂き、ありがと
うございます。皆さん、ぶっく・デ・アースのお花
どうなりました︖私は撒きまして、お花が咲いてい
ます。今年は社会福祉協議会の支援活動が出来な
かったので心残りではありますが、会員の一致団結
のもと、各活動が無事に執り行われました。ありが
とうございます。

野村委員長は四国に行っているので代読させて頂き
ます。今年度もコロナにより上期は全く参加できな
かった。下期はポリオ投与活動の研修会に参加して
学ぶことが出来た。現地での諸活動は出来なかった
が、一番大きな行事として、メルボルンの国際大会
に行ってきた。シドニー大会に参加して以来。とて
も賑やかに感じた。ジェニファージョーンズさん、
女性ロータリアンの比率を30％に押し上げたとのこ
と。LGBTの入会も推し進め、一定の成果もあったと
のこと。会場はスタンディングオベーションで熱気
ムンムン。市内の交通機関は無料。当クラブのバ
ナーを持参するの忘れたのは残念。食事はおいしく
て、非常に有意義でした。来年はシンガポールです
ので是非ご参加を。

■石山社会奉仕委員長

■當麻国際奉仕副委員長

■當麻米山奨学委員長

■相羽ロータリー財団委員長

■町田青少年奉仕副委員長

■戸澤青少年交換委員長
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■中條インターアクト委員長

日体桜華様への支援・運営安定化を行い、参加を促
しました。日体桜華は第1回を開催、第2回の例会し
て合同例会を実施。第3回2/20、2時間、学校で行い
ました。ワークショップ等も実施。3/21にはロー
ターアクトの合同活動にも参加。今後は第58回、年
次大会が8/6に沖縄・那覇市で行われる予定です。会
長として参加の予定です。令和10年には幹事校とし
て行わなければならないのでよろしくお願いしま
す。

⑨謝辞・閉会点鐘︓北久保会長

■2023年5月出席表
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細渕　一男
相羽　　正
赤木　盛一
榎本　弘容
平野　裕明
石山　　敬
川嶋　茂克
北久保隆一
北野　雄二
小町　幸生
益田浩一郎
町田　清二
村田　秀雄
中條　基成
野村　高章
野崎　一重
野澤　秀夫
大仁田隆義
菅原　千稲
鈴木　龍雄
髙野　　徹
田中　重義
土崎　幸恵
土田　士朗
當麻　　誠
戸澤　　忠
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マイ・ロータリーへの登録

https://my.rotary.org/ja/user/register

以上でマイ・ロータリー登録完了!!

マイ・ロータリーへ登録ましょう。登録は4ステップ!!
下記の3つが必要になります。
　・メールアドレス
　　(事務局にお知らせ済みのメールアドレス)
　・パスワード(ご自身でお考えください)
　　　パスワードは、8文字以上で、大文字1つ、
　　　小文字1つ、数字1つ以上を含んでいる必要
　　　があります。
　・秘密の質問に対する答え(ご自身でお考えください)

登録したメールアドレスに確認メールが届きます。
メール本文にある「アカウントを有効にする」を
クリック。

・「あなたはロータリークラブかロータアクトの現役
　　会員、またはクラブ関係者ですか。」…「はい」
・「REMEMBER ME」
上記2つにチェックを入れて「CONTINUE ／ SIGN
IN」をクリック

注) 事務局に登録済のメールアドレスをお忘れの方は、
     菱沼事務局にお尋ねください。

・パスワード(ご自身でお考えください)
　　パスワードは、8文字以上で、大文字1つ、
　　小文字1つ、数字1つ以上を含んでいる必要
　　があります。
・秘密の質問に対する答え(ご自身でお考えください)
上記を入力したら「CREATE ACCOUNT」をクリック

先ずは、URL又はQRコードで
サイトにアクセス。
(英語で)氏名とメールアドレスを
入力。
「続ける」をクリック。
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